

# Tag der offenen Tür 2016

Am Sonntag den 5. Juni öffneten wir wieder einmal unsere Türen für alle interessierten, zukünftigen, aktuellen und ehemaligen!

Lange im Voraus planten wir: Wie soll der Tag ablaufen? Was wollen wir anbieten? Soll der Tag unter ein Motto gestellt werden? Ja, soviel musste besprochen werden. Wie immer einigten wir uns sehr schnell auf einen mittelalterlichen Markt mit allem was dazu gehört, also Flammkuchen, Wildschweinwürste, Chilli usw. Auch ein Falkner musste her, Bonbons wollten wir selbst herstellen, ein Turnierplatz wäre toll und die Kinder sollten das Musical vom Ritter Rost aufführen. Unsere Ideen wurden in die Elternbeiratssitzung gebracht und für gut befunden, aber es kam noch ein Vorschlag dazu. Eine Tombola sollte mal wieder organisiert werden.

Der 5. Juni kam und alles war organisiert, wir hatten leckere Sachen zu essen, einen Falkner, einen Turnierplatz, einen Bonbonmacher und über 800 Lose, es konnte losgehen.

Es war ein toller Tag mit sehr vielen Besuchern, Platzregen und fürchterlichem Gewitter und ein voller Erfolg in allen Bereichen!!!

Impressionen:





Anja Skalitz